

私の合格体験記

名前：

進学予定校：金城学院中学

その他合格校

聖れい中学

合格おめでとうございます。合格するまでの体験(始めたきっかけ・先生にどのように指導してもらったか・家庭教師をやってみてよかったです・家庭教師を終えての感想・今後の目標など)を感想文にして書いてください。また、後輩へのアドバイス、熱いエールも書いてくれるとうれしいです。

私が家庭教師の先生に出会ったのは5年生の7月16日

だった。私は算数が苦手で、塾で28点という最悪な点を取り、なんとかしなくてはいけないという思いで家庭教師の先生に来てもらつた。先生は前南山女子高の方で、私立中学に行っていたのか先生の話は私の行ったか、た金城中学校でこんな学校生活を送りたい!!と思わせるような内容で毎日楽しかった。先生は私にあつた授業や宿題を出してくればました。宿題は毎回チェックしてくれました。テストやプリントも作ってくれて、6年の始めのテストでは93点とどこかが出来ました。塾のテストで93点を算数でとれるなど思っていませんでした。その後も70点以上を何回もとれるとなり、や3点もきました。家庭教師をたのんでいいわけではなく、算数は28点だと、ていたでしょう。私は金城中学校に入ると見事算数の免許を取り、先生に報告したいです。市立では高校受験で免許など夢のまた夢だったかもしれません。合格させてくれて本当にありがとうございました!過去問はとてもいいですよ。皆さんもがんばってください!!

<保護者の方のご意見・ご感想>

4年生の夏に受験したいと言われ進学塾に入ったものの成績が下がる一方で、受験するのをやめようかと考えていた時期に先生に来て頂く事になりました。進学塾の良い面はありますか。うちの子供の様に授業では理解出来解く事が出来るのに、いざテストになると全く解けない。どうやって復習すればいいのか分からぬ。という状態でした。私達親は中学受験の経験が無いので問題集全て応用問題まで、あれこれもやつ方かいの?はなづかと同時につけたさんとさせ身につかない勉強法をさかほついた気がします。先生は細かく自分で解くと、どこまで解けるのか?というふうにミスをしてしまうのかを見つけ、自分でプリントを作成しては繰り返し宿題しているか確認していました。授業内容も意見を取り入れてくれたり、良かった所をほめ、改善点を教えてくれ、失敗の意図や不安を聞いてくれて、本当に精神的に支えられていました。正直、成績よりも先生から「ちゃんと頑張るよ」という言葉を何度も協力ありがとうございました。次ページのアンケートにご協力下さいますようお願いします。おかげでもらった事か嬉しい限りでした。あきらめずに受験出来、中学生生活を楽しむにしている子供を見て、本当に良かったと思います。ありがとうございました。